
 

 

平成 28年度 第 4回エフエム・サン放送番組審議会議事録 

平成 29年 3月 23日作成 

宮崎 敦士 

 

１．開催年月日 平成 29年 3月 23日（水） 15：00～17：00 

 

２．開催場所  ＦＭＳＵＮ本社 （香川県坂出市） 

 

３．委員の出席  

 委員総数   ６名  

 出席委員数   ４名  

 欠席委員   ２名 （宮脇 武志, 二場 悟） 

 出席委員の氏名   

奴賀 憲次, 冨田 直人、中西 可須枝, 玉井 幸絵 

  

 放送事業者側出席者名  

代表取締役 田尾 彰教 社長 

チーフディレクター 宮崎敦士 

 

４．議 題 

（１）番組審議内容改善報告について 

（２）「２０１７さかいで天狗マラソン大会」について 

 

５．議事の内容 

 

（１）番組審議内容改善報告について 

・以前の反省点を受けて、BGM ボリュームを最小限に抑え電話インタビューの音声を聴

き取りやすく改善した。 

 

（２）「２０１７さかいで天狗マラソン大会」について 

・ゼッケン番号だけでも伝えてほしい。 

･インタビューアーとパーソナリティーとの連携があり、聞きやすかった。（中西さん） 

･イベントを生放送で伝える意味合いは強い（冨田さん） 

･電話回線の為、現場の雰囲気がなく臨場感がない（冨田さん） 

･スタジオのクリアな音と電話の音声で違いがありすぎる。（冨田さん） 

 リポート時には、スタジオとの掛け合いを減らし、改善を図る。 



･視覚情報（会場の画像など）を Facebookなど利用できないか？（冨田さん） 

 会場内の移動や出演者の段取りもあり現状困難と考えられる。 

 

･スタッフ 3人の掛け合いは明るく良かった。（奴賀さん） 

･技術（ハード面）の限界もあることから、どこで妥協点をもつかが重要。（奴賀さん） 

 

以上の意見交換の後、閉会した。 

 

６．次回番組審議会開催日程について 

・次回は、平成２９年６月８日（木）１５時００分より KBN２階会議室 

にて開催とする。 

 

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び

年月日  

エフエム・サンのホームページに掲載 

 

８．その他の参考事項  

特になし 

 

 

社 名 エフエム・サン株式会社 

 


